



Propuesta para agregar perfiles genéticos al registro de recién nacidos en México

Diputado Gómez Betancourt busca agregar perfiles genéticos en el Registro Nacional para ayudar en la búsqueda de personas desaparecidas en México.

 Editor web Maya Comunicación  22 de abril de 2024 2 min de lectura



CDMX a 22 de abril, 2024.- En un movimiento que podría transformar la gestión de la identificación y localización de personas en México, el diputado Armando Antonio Gómez Betancourt (PVEM) ha propuesto una reforma significativa a la Ley General de Población. Su iniciativa sugiere que cada recién nacido en el país tenga asociado un perfil genético en el Registro Nacional de Población, una medida que promete fortalecer las capacidades del Estado en la búsqueda de personas desaparecidas.

La propuesta incluye la adición de párrafos al artículo 91 de la Ley, especificando que al registrar a un nuevo ciudadano, las autoridades deben obtener una muestra biológica para establecer un perfil genético basado en el ADN. Esta información sería administrada por la Secretaría de Gobernación (Segob), que coordinaría una base de datos nacional.

<https://mayacomunicacion.com.mx/propuesta-para-agregar-perfiles-geneticos-al-registro-de-recien-nacidos-en-mexico/>